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REQUERIMENTO

EMENTA:
REQUER RECAPEAMENTO NA RUA CORONEL LUIZ
DA SILVA BATISTA. ENTRE A AVENIDA LEAIS
PAULISTAS E'A RUA PASCHOALEARDARO, BAIRRO
JARDIM IRAJA. CONFORME ESPECIFICA

Srnhur Biomatrix»

Foi-nos reiVindicado peios moradores do bairro Jardim
Irajá, para que intercedéssemos lunlo ao Poder Executivo iooai ooieiivando
recapeªmento asfáltico no endereço informado na ementa do presenie
requerimento

SalienIeVse que no iooai no enormes buracos e pedras
resuiianies da destruição do asfalto Cuidarse de situação emergencial

Ante o exposlc, REQUEREMOS à noore Mesa, na iorma
Regimental, depois de ouvroo o Plenário desta Egregia Casa, seia oficiado ao
Excelenli'ssmo Senhor Preferio Municipal para que soiroiie à Secretaria

competente o cumprimento da presenie reivindicação

Sala das Sessões, 13 de sªla de 2019
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